

## Berufe ausprobieren

### Projekt der Schule am Mainbogen

Fechenheim (red) – Die Schüler der Klasse 8 der Schule am Mainbogen absolvierten kürzlich zwei intensive Wochen zum Thema Berufsorientierung. Die Talente-Werkstatt, ein Angebot der GfW aus Hanau, forderte die 14 und 15-jährigen Jugendlichen heraus.

Mit großem Engagement, Ehrgeiz und Durchhaltevermögen nahmen die 43 Schüler in verschiedenen Berufsfelder hinein und hatten Gelegenheit, mehr über sich und die eigenen Stärken zu erfahren. Am Ende des Projekts erhielten die Schüler Teilnahmezertifikate.



Zum Abschluss posieren die Teilnehmer für ein gemeinsames Bild mit ihren Zertifikaten.

Foto: p